



Atleta paralímpico ruso establece dos récords en lanzamiento de la bala

Description

(Moscú) El atleta paralímpico ruso, Denis Gnezdilov, batió dos veces los récords mundiales en lanzamiento de la bala, informó hoy el rotativo digital Vzgliad.

Según el texto, Gnezdilov ganó el Campeonato Mundial de Lanzamiento de la Bala, batiendo el récord mundial en sus intentos tercero, con 11 metros 85 centímetros, y sexto con 11 metros y 92 centímetros, durante los juegos que tienen por sede a la capital de la India.

En ambas ocasiones, el paratleta ruso superó el récord anterior que obraba en poder del portugués, Miguel Monteiro, y que era de 11 metros con 60 centímetros.

El propio Monteiro quedó segundo en esta ocasión con un lanzamiento de 11,31 metros. La competición se disputa en la categoría F40 para atletas de baja estatura.

Esta victoria supuso la segunda medalla de oro del equipo ruso en el torneo. Albert Khinchagov había ganado previamente la categoría F37 para atletas con problemas de coordinación.

Gnezdilov, ahora de 38 años, ganó previamente los Juegos Paralímpicos de Tokio 2021 y el Campeonato Mundial de 2024. El Campeonato Mundial en Nueva Delhi concluirá el 5 de octubre, con los atletas rusos compitiendo bajo bandera neutral.

Hace dos días, los atletas paralímpicos rusos recuperaron el derecho a competir bajo la bandera y el himno nacionales.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025